
 

 

Comité de Quartier   

Notre-Dame 

 

Compte-rendu de la réunion du 2 septembre 2024 

 

 

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de : 

 

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier  

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier  

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier 

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des                

Comités de Quartiers 

Flora LAPERNE : Conseillère municipale   

 

 

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr   

             r-villalba@oloron-ste-marie.fr 

  s-souita@oloron-ste-marie.fr 

             

                

          



 

Ordre du jour :  
 
 

1) Journée au Parc Pommé du dimanche 11 août, dans le cadre des quartiers d’été 

2) Compte-rendu de la rencontre du lundi 5 août avec Monsieur le Maire, au sujet du Parc Pommé 

3) Budget participatif 2024/2025 

4) Thématiques abordées régulièrement au cours des dernières réunions du comité de quartier 

5) Questions diverses   

6) Informations           
 

Avant de démarrer l’ordre du jour, Bénédicte LOUSTAUNAU, référente du comité de quartier, s’excuse de 
ne pas avoir rédigé le compte-rendu de la précédente réunion et propose d’inclure les questions diverses 
dans ce compte-rendu.  
 
 
 

1) Journée au Parc Pommé du dimanche 11 août, dans le cadre des 
quartiers d’été 

 
 

Journée remarquable et remarquablement chaude ! 

Très bonne organisation, avec une équipe motivée et fière de faire découvrir le Parc Pommé très 
bien entretenu. 
 

La visite guidée à deux voix (Valérie DARRIBÈRE et Virginie ARRUEBO) a eu du succès.  

Les intermèdes musicaux (Serge et ses amis) et poétiques (les lectrices Solange et Mylène) ont 

surpris le public qui a beaucoup apprécié ces temps.  

Les trois expositions méritaient que l’on s’y attarde (Club Photos Messier, Aquarelles d’Hélène 

PAUT et les cartes postales anciennes d’Éric IGNACEL). 

Les animations parents-enfants orchestrées par Didier et Michèle sont à maintenir.  

La chasse au trésor a fait des heureux grâce à la générosité de nos partenaires (Aquabéarn, le 

centre équestre de Goès, le stade nautique de Soeix et Pyrénées Cycles). 

Présence très appréciée de deux food trucks (le Boca Verde et l’Estafette de Mademoiselle Chloé) 

et d’un pique-nique animé par l’accordéoniste Jean-Jacques DALL’ACQUA, qui a joué en continu 

pendant la pause méridienne. 

Concert de piano à 16h, à l’ombre des arbres, dans un cadre remarquable et insolite. Moment 
suspendu grâce à la talentueuse pianiste soliste Chloé LACCOURRÈGE, qui nous a enchantés et 
émus avec ses morceaux de musique choisis dans la variété française, internationale, musiques 
de films… À recommander sans modération !  
 

Cette journée inoubliable a été rendue possible grâce au soutien des équipes de la Ville, que nous 

tenons à remercier chaleureusement pour leur soutien administratif, techniques et logistique si 

précieux.  

Un grand merci également à Mylène pour la rédaction de l’affiche, à Hélène PAUT l’aquarelliste du 
quartier, à Jean-Marie PONTACQ pour le Club Photos Messier, à Éric IGNACEL pour son 
exposition de cartes postales anciennes sur Oloron et ses alentours, à Serge DUPRAT et ses 
amis chanteurs, à Radio Oloron et France Bleu Béarn, sans oublier la presse locale.  
 
 
 

2) Rencontre avec Monsieur le Maire au sujet du Parc Pommé 
 
 

Raymond VILLALBA et Robert CAUHAPÉ ont rencontré Monsieur le Maire, le 5 août dernier, afin 

de lui exposer des idées et projets qui pourraient être proposés au Parc Pommé et à partir du Parc 

Pommé, tout en respectant la biodiversité et la singularité du site (parc urbain bien entretenu, 

paysages d’expositions, paysage artistique, signalétique et fléchage). 

Monsieur le Maire s’est montré attentif et intéressé, et a proposé d’organiser une rencontre sur  

 



 

site, avec les experts de la Ville concernés, au mois de septembre.  

Seront abordés la santé des arbres, le devenir du parc, l’ouverture sécurisée entre l’Ehpad et le 
Parc Pommé, la sécurisation de la dalle de la scène du théâtre de verdure, la pergola végétale au 
dessus de la scène ouverte, l’implantation des bancs et des poubelles, le panorama du chemin 
des Ourtigous à créer… .  
 

Une réunion de travail sur site est programmée le jeudi 26 septembre à 11h, en présence de 
Messieurs CONTOU-CARRÈRE et LADEUIX.  
 
 
 

3) Budget participatif 
 
 

La campagne du prochain budget participatif va être lancée dans les prochaines semaines.  

Le comité doit réfléchir à se positionner avec un projet cohérent, sur le Parc Pommé ou dans le 
quartier, l’idée étant de fédérer les oloronais autour d’un projet d’intérêt général et commun. 
 

Un rendez-vous est fixé au lundi 16 septembre pour travailler sur le sujet.  
 
 
 

4) Thématiques abordées régulièrement au cours des dernières réunions 
du comité de quartier 

 
 

Plan de circulation : 
 

- À quand un plan de circulation sur le quartier et plus généralement en ville ?  

- À quand une réflexion autour du plan vélo et circulation douce ?  

Cette thématique pourrait être portée par Serge DUPRAT. 
- Quartier du Marcadet : vitesse excessive, problème du parking lorsque les occupants ont 

plusieurs véhicules, sens de circulation à débattre pour trouver un consensus à travailler avec les 

riverains.  

- Avenue de Précilhon : vitesse excessive, problèmes de stationnement engendrant des conflits de 

voisinage, sens de circulation etc. Une rencontre avec Monsieur Philippe MENDY, responsable du 

service voirie, a permis à chacun de prendre la parole, de faire des propositions et de trouver 

ensemble un consensus de plan de circulation et de parking qui sera mis en expérimentation en 

septembre, puis réajustement avant le plan de circulation et de stationnement définitif.  

- Stationnement : souvent abordée, cette question mérite d’être travaillée au vu du nombre 
d’immeubles en cours de rénovation et sans parking supplémentaire. Parking de covoiturage à 
prévoir. 
Réponse : Les problèmes de circulation seront traités de manière globale sur l’ensemble de la 
ville. Une méthodologie de travail sera prochainement mise en place et les comités de quartiers 
prendront alors place dans les comités techniques.  
 
 

Vitesse excessive et sécurisation des riverains et piétons : 
 

- Rue de Sègues : à quand les travaux pour limiter la circulation et la vitesse excessive ?  

Réponse : Avant toute réflexion, il faut que les réseaux soient enfouis et laisser les structures de 

la voirie se stabiliser. 

- Rue Jéliote : les riverains se mobilisent pour dénoncer la vitesse excessive des automobilistes et 

des camions, la mise en danger des piétons, les trottoirs trop étroits.  

Il n’y a pas de ralentisseurs car inadaptés à cet endroit.  

Le comité suggère donc la mise en place d’un radar pédagogique. Il faudrait également repeindre 

les passages piétons. 

Réponse : Les passages pour piétons ont été retracés. Un radar pédagogique va être mis en 

place en novembre. 

 



 
- Rue Ambroise Bordelongue, rond point de la JAO et rue Navarrot : vitesse excessive, rodéos 
nocturnes réguliers qui inquiètent. 
Réponse : Pour les rodéos nocturnes, seuls les services de Gendarmerie peuvent intervenir. 
 

 
Incivilités :  
 

La question des déchets abandonnés près des poubelles, des dépôts sauvages, des déjections 
canines et des propriétaires non sanctionnés, des chiens laissés en liberté sans surveillance au 
Parc Pommé et sur le terrain du stade des Barats très passant est abordée. 
 
 
 

5) Questions diverses 
 
 

Point 99 : Parc Pommé 
 

a) Madame RIOUX demande la mise en place d’un banc sur le chemin en partie basse du Parc 
Pommé.  
Réponse : Le banc a été commandé. 
 

b) Les membres du comité souhaiteraient obtenir le compte-rendu sur l’état de santé des arbres 
suite au passage d’un expert. La question de la replantation d’arbres se pose. 
Réponse : L’inventaire se fait sur un an. Il sera communiqué dès qu’il sera terminé, à savoir 
printemps/été 2025. En effet, il faut regarder les différentes phases végétatives. 
 
 

Point 100 : Chemin des Ourtigous 
 

Des gravillons empêchent le bon fonctionnement de la bouche d’égout.   
Réponse : Un passage de la balayeuse  et du service assainissement est prévu. 
 
 

Point 101 : Cimetière  
 

Le comité demande l’installation de 2 containers afin de récupérer les déchets verts et autres 
matières. 
Réponse : Cette demande a bien été transmise au SICTOM. 
 
 

Point 102 : Rue Charles Baudelaire 
 

HLM de Sègues, porte 1 : un arbre avec racine gêne la circulation et la sécurité des riverains. 
Réponse : Ce problème a déjà été signalé par le concierge des HLM. La problématique est prise 
en compte par les services Voirie et Cadre de Vie. 
 
 

Point 103 : Rue Navarrot 
 

a) Présence d’une voiture tampon au niveau de chez Orus. 
Réponse : Afin de pouvoir intervenir, le service de la Police Municipale a besoin de connaître la 

marque du véhicule et sa plaque d’immatriculation. 
 

b) Est-il possible d’ajouter un nouvel arrêt au bout de la rue Navarrot, direction Estos ? 
Réponse : La seule solution qui pourrait être envisagée serait de faire un passage avec la navette 
périurbaine puisque l’arrêt souhaité se situe à la limite de la commune d’Estos. 
L’expérimentation de la périurbaine arrive à échéance en fin d’année et le service Mobilités de la 
CCHB ne sait pas encore quelles seront les évolutions apportées si le service est pérennisé, mais 
il est possible de l’intégrer dans les possibles évolutions. 
Dans ce cas là, la prise en compte ne se fera qu’au 1er janvier 2025, à l’occasion de la signature 
du nouveau marché. 
 
 
 



 
Point 104 : Rue Sophie d’Arrêt 
 

En direction de la coulée verte, l’arbre à moitié couché serait à couper plus harmonieusement. 
Réponse : Merci de contacter les Services Techniques afin de donner plus d’informations sur le 
lieu et ainsi pouvoir se rendre sur site. 
 
 

Point 105 : Quartier des fontaines  
 

Le comité propose d’ajouter un écriteau pour interdire la baignade des animaux. 
Réponse : Le panneau va être réalisé semaine 46 et posé en suivant. 
 
 

Point 106 : Rue de Sègues  
 

Devant chez Cazapan, il faudrait remettre un plot pour empêcher de traverser et pour sécuriser le 
lieu.  
Réponse : Le plot blanc va être refixé. 
 
 

Point 107 :  
 

a) Un seul container de recyclage des bouteilles pour tout le quartier ne suffit plus. L’implantation 
d’un second container semble pertinente.  
Réponse : Cette demande a bien été transmise au SICTOM. 
 

b) Demande d’ajouter des panneaux pour les propriétaires qui continuent de laisser leurs chiens 
en liberté.  
Réponse : Le problème est lié aux déjections canines qui doivent être ramassées. Aucun 
panneau supplémentaire n’est prévu. 
 
 
 

6) Informations 
 
 

- Il est prévu de convier les services de la Gendarmerie lors d’une réunion en 2025.  
 

- Appel à volontariat pour organiser le réveillon de fin d’année avec le CCAS, pour une 

cinquantaine de personnes ciblées par les partenaires institutionnels, soit une trentaine de 

bénévole à prévoir. 
 
 
 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 18 novembre à 20h à l’EVS 

 


